

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pertama, berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif antara sikap kemandirian siswa dengan hasil belajar PKn siswa SMK Negeri 50 Jakarta Timur.

Kedua, tingkat keberpengaruhannya sangat berarti, karena besarnya angka koefisien determinasi ini menunjukkan hubungan antara kedua variabel sangat berarti (sangat kuat). Penelitian ini secara empiris telah berhasil menolak H_0

Ketiga, oleh karena itu menunjukkan bahwa antara variabel sikap kemandirian siswa terhadap hasil belajar PKn siswa memiliki hubungan yang positif, hal tersebut memiliki arti bahwa, sikap kemandirian siswa seiring dengan hasil belajar PKn siswa. Dengan kata lain, peningkatan sikap kemandirian siswa diikuti dengan hasil belajar PKn.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini terbukti sejalan dengan teori dan kerangka berfikir serta berhasil menguji bahwa terdapat hubungan positif yang signifikan antara sikap kemandirian siswa dengan hasil belajar PKn siswa.

Dengan demikian hasil penelitian ini mengandung implikasi. Pertama, sikap kemandirian siswa mempunyai peranan penting yang mempengaruhi hasil belajar PKn, karena apabila sikap kemandirian siswa meningkat maka hasil belajar PKn siswa juga meningkat. Kedua, menindaklanjuti pernyataan yang pertama maka sebaiknya setiap siswa harus lebih meningkatkan sikap kemandirian siswa agar hasil belajar belajar PKn siswa akan

meningkat. Ketiga, guru dan sekolah juga harus menanamkan, meningkatkan, dan merangsang sikap kemandirian siswa.

C. Saran

1. Bagi Guru

Guru hendaknya lebih menanamkan dan meningkatkan sikap kemandirian siswa.

2. Bagi Orangtua

Orangtua hendaknya melakukan instropeksi dan evaluasi diri terhadap pola asuhnya, agar sikap kemandirian siswa dapat meningkat.

3. Bagi Siswa

Siswa hendaknya melakukan instropeksi dan evaluasi diri terhadap perilakunya, agar ia memiliki kesadaran, sehingga sikap kemandirian siswa dan hasil belajar PKn siswa dapat meningkat.